

Ein schlechter Aprilscherz in Möhlin:

Nach Kirchenkonzert war das Geld weg

Möhlin (ms/BT) - Obwohl am 1. April passiert, handelt es sich nicht um einen Aprilscherz, sondern um bittere Wahrheit. Anlässlich eines Konzertes der bekannten Vindonissa-Singers in Möhlin ist die persönliche Barschaft der Sänger, welche diese in ihren Jacken, Mänteln und Taschen gelassen hatten, gestohlen worden.

Obwohl der Auftritt in der katholischen Kirche stattfand, plünderten die Diebe die Geldbörsen von 12 Chormitgliedern und hinterliessen in der Garderobe eine grosse Unordnung. Um den Schaden — rund 500 Franken — zu decken, mussten die Einnahmen des Konzertes unter die Sänger verteilt werden.